
Verbale riunione delle Società di Atletica Leggera del 06/10/2022 
in modalità IBRIDA, in presenza c/o sede T.S.M.  e in Videoconferenza con Google Meet.    
 

 Ordine del giorno del 01/09/2022:    

• Calendario Gare, scadenze inserimento sul Gestionale 

• Quota calendario per gare di solidarietà 

• Gara Giovanile del 29 Ottobre alla Pista G. Cimurri 

• Riconoscimento ruolo fotografi alle gare 

• Aggiornamenti sulla Maratona 

• Bozza Calendario gare Ottobre 2022 

• Punto su attività svolte e programmate prossimo mese   

• Varie ed eventuali     

 

Presenti:    

in Videoconferenza: Aurelio Affini (Luzzara, Nico Bacchettini (Correggio), Christian Mainini (Giudice), 

Gabriella Piccinini (Rubiera), Simone Iori, Nerino Carri. 

in presenza: Brunetta (Cavriago) Natascia (Castelnovo), Lauro (Novellara), Manelli Paolo (Tricolore), Nando 

(Faba), Paolo Giaroli (Bismantova), Emilio Mori (Coordinamento Modena), Martini Alessandro 

(Montecchio), Debbi Adriano (Castellarano), Tegoni Roberto (Novellara), Sutera Alberto (Tricolore) 

La riunione si apre alle ore 21.15 

 

1° punto ODG 

• . Calendario Gare, scadenze inserimento sul Gestionale 

 

Il responsabile (Vidmer) fa notare la presenza di Emilio Mori come rappresentante del Coordinamento di 

Modena per individuare eventuali ambiti di collaborazione tra i comitati.  Per rendere effettiva la 

collaborazione tra le due province, la prima cosa da fare è di provare ad armonizzare i calendari e quindi è 

necessario avere una bozza del calendario di Reggio per organizzare un incontro mirato su questo. Diventa 

quindi fondamentale per gli organizzatori inserire le gare del 2023 sul gestionale il prima possibile. 

Prende la parola Emilio dicendo che a Modena hanno già inserito le gare sul calendario e che questo è 

importante per poter armonizzare i calendari. Si faranno anche delle valutazioni di tipologia di gara: 

esempio una gara di 5 KM nel modenese non darà fastidio a una eventuale gara reggiana. 

Si sollecitano nuovamente gli organizzatori di Reggio ad inserire le gare del 2023 sul Gestionale. 

Emerge il problema della mancanza di volontari che si aggiunge alle difficoltà organizzative e alla scarsa 

partecipazione. Emilio suggerisce alle società, di cercare di fare gemellaggi con altre società piuttosto che 

rinunciare ad organizzare le gare 

Brunetta interviene dicendo che le collaborazioni con altre società sono sempre state fatte e suggerisce di 

contattare le società, che abitualmente non partecipano a questi incontri, con inviti “at personam” per 

capire le loro intenzioni ed avere un quadro completo delle condizioni di tutto il movimento podistico 

Reggiano 

 

 

 



2° punto ODG 

• . Quota calendario per gare di solidarietà 

Vidmer propone l’esonero, per le gare di solidarietà, dal pagamento della quota calendario. Brunetta 

ricorda che le gare di solidarietà devono comunque pagare l’assicurazione a meno che non si appoggino 

a un altro evento e che la quota giornaliera assicurativa è passata da 124 euro dell’anno scorso a 180 

euro di quest’anno. Vidmer riferisce di aver già fatto notare a UISP Reggio questo esagerato rincaro ma, 

gli hanno risposto che è un accordo di UISP Nazionale con Unipol che sarà difficile modificare. Gli 

organizzatori che non vogliono fare l’assicurazione integrativa, per essere tranquilli, dovranno accettare 

iscrizioni solo di tesserati UISP, FIDAL o Run Card o cercare di ottimizzare la spesa organizzando eventi 

open solamente con un numero elevato di non tesserati (es: bambini). Oppure fare delle assicurazioni 

private. 

Si apre un dibattito sul tesseramento UISP FIDAL e Run Card. Alcuni denunciano il fatto che molti 

atleti fanno il tesseramento solo FIDAL perché, da la possibilità di fare le gare di interesse nazionale. 

Prende la parola Paolo dicendo che la tessera UISP andrebbe essere valorizzata facendo uno sconto 

sulle iscrizioni alle gare per i tesserati UISP. 

Emilio dice che in alcune gare i tesserati UISP pagano meno, Paolo ribatte che sono convenzioni 

locali che si fanno con UISP. La Brunetta chiede chi deve decidere se applicare uno sconto per i 

tesserati UISP su tutto il nostro territorio; è gruppo di Coordinamento? Vidmer risponde di si ma, che 

prima di decidere è meglio una riflessione più approfondita su questo argomento. 

Christian viene interpellato per sapere se ci sono problemi a livello di convenzione con FIDAL ad 

intraprendere questa strada; Risponde che non ci sono problemi perché, la regola che imponeva lo 

stesso trattamento per tutti i tesserati è stata tolta. 

 

Si approva l’esonero della quota calendario per le gare di solidarietà, subordinandolo alla 

pubblicazione dell’importo devoluto in beneficienza dopo l’evento. 

 

 

3° punto ODG 

• . Gara Giovanile del 29 Ottobre alla Pista G. Cimurri 

Viene organizzata da UISP e quindi si chiede la collaborazione di tutti per la buona riuscita 

dell’evento. Si ricorda che l’anno scorso ha avuto un gran successo e si spera si possa ripetere anche 

quest’anno.  

 

4° punto ODG 

• . Riconoscimento ruolo fotografi volontari alle gare 

Vidmer precisa l’importanza che hanno queste figure per pubblicizzare le nostre gare podistiche, che 

sono il motore del movimento stesso e sollecita gli organizzatori a riconoscere ai fotografi questo 

ruolo, non vogliono essere pagati (magari il pacco gara gli farebbe piacere), ma ad esempio 

vorrebbero essere invitati, perché in teoria, se nessuno li chiama, potrebbero anche non essere 

presenti. 

 

 

5° punto ODG 

• Aggiornamenti sulla Maratona 

Si inizia a distribuire i pettorali omaggio per gli atleti (due per società) 

Paolo precisa che per la “10 Miglia” ci saranno solo 100 pettorali per Reggio e 400 per i fuori Reggio. 

Tutti si chiedono perché solo 500 pettorali per la 10 miglia e Paolo spiega che il problema è che tutti 

entrano al palasport e quindi più di un toto di persone non si possono iscrivere se vogliamo garantire a tutti 

gli stessi servizi. 

 

 

 

 



6° punto ODG 

• Punto su attività svolte e programmate prossimo mese   

GARE SVOLTE 

 

Trail della Pietra parla Natascia che l’ha fatta; tutto organizzato bene. Alcuni hanno sbagliato percorso e li 

hanno tolti dalla classifica. 
 

Vidmer  chiede a Emilio di raccontare l’evento del Novi Sad anche se rientra nel Coordinamento di Modena; 

ci sono stati molti meno iscritti rispetto all’anno scorso a causa delle tante concomitanze e per il fatto che 

una 5000 di Domenica non è attrattiva, ma la data era sollecitata dal coordinamento di Modena che non 

voleva lasciare domeniche senza gare. 

CastlaRun  5:30: parla la Gabri e dice che gli organizzatori si lamentavano dei pochi partecipanti. 

Guastalla 11 Settembre: c’erano 160 partecipanti competitivi, quindi, come prima edizione, è andata molto 

bene. La gara è stata organizzata da Iembo su richiesta del Comune di Guastalla. Molti partecipanti si sono 

lamentati per il costo di 10 euro della non competitiva. Anche Nando si fa promotore della contestazione sul 

costo della non competitiva; Vidmer ricorda che abbiamo deciso insieme che il prezzo delle gare è libero a 

descrizione dell’organizzatore. Nando sostiene che non era indicato sul volantino e se lo era, nessuno ha 

visto il volantino cartaceo; inoltre non gli è piaciuta la risposta di Iembo a riguardo, che è stata che la SMEG 

ha voluto raccogliere 10 euro per evolverli in beneficenza al centro tumori di Guastalla ma, nessuno sapeva 

che fosse una gara di solidarietà. 

Ad un controllo sul volantino, disponibile su internet, si verifica che le informazioni erano tutte riportate sia 

il costo che il fatto che fosse una gara di beneficienza. 

Pilastrino; seconda edizione. Nessuno dei presenti è andato. 

18 Montecchio Corri con l’AVIS è andato tutto bene anche se con poca partecipazione; si sono persi in due 

atleti a causa di una bandella, rimossa da un contadino. Le difficoltà sono sempre le stesse; reperire i 

volontari e in più hanno avuto problemi con la polizia municipale che non si è presentata. 

25 Settembre Taneto Marcia Longa del Buter e Furmai. Nando: gara molto bella ma gli organizzatori hanno 

creato una polemica inutile per non aver ritirato i pettorali della non competitiva avanzati alle società. 

La Lazzarata è andata molto bene; tanta gente. Unica cosa, i padroni di casa hanno deciso di farla a Villa 

Rossi e i parcheggi erano molto lontani. 

Domenica 2 Ottobre Gir di Pos. E’ andato tutto bene e anche con una buona partecipazione, sia dei 

competitivi che dei non competitivi. 115 arrivati competitivi, 114 camminata solidarietà. 

PROSSIME GARE 

09 Ottobre San Luca Correggio 

Gara competitiva di Km 21 su un percorso di Km 7 chiuso al traffico da ripetere 3 volte. 

Percorsi Non competitivi di Km 2,5 – 6,5 - 12 

Dopo due anni, tornano le scuole e partecipa anche l’associazione Senonaltro 

La riunione si chiude alle ore 23:00 

 


